
19/7/22, 12:47 Reflexiones transversales en ciencia 2021-2022 | Encuesta de valoración | Formación transversal de doctorado

https://docs.google.com/forms/d/1sGv4aKbrO1dSFfzIHUhYWOM5lcvWiqtzXScvtdNUr0Q/viewanalytics 1/4

1. ¿Cree que esta actividad es útil para la formación de un doctorando?

6 respuestas

2. Su opinión general sobre las ponencias:

6 respuestas

Re�exiones transversales en ciencia 2021-
2022 | Encuesta de valoración | Formación
transversal de doctorado
6 respuestas

Publicar datos de análisis

Copiar

Sí, y la recomendaría a otros
doctorandos en mi programa de
doctorado.
Sí, aunque no la recomendaría
a otros doctorandos de mi
programa de doctorado.
No, y no la recomendaría a
doctorandos de ningún
programa de doctorado.
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3. Su opinión sobre la utilidad de los trabajos requeridos:

6 respuestas

4. ¿Qué ponencias o temáticas ha considerado más interesantes?

5 respuestas

las sociales, las referidas a las ccss

Aprendi mucho de las que hablaron sobre el mundo académico en general, como funcionan
los centros de investigación y el hacer carrera investigativa dentro de estos espacios, los
baremos de valoración, la numerocracia, las que contaban experiencias sobre el camino del
doctorando y la importancia de hacer de los centros de investigación y de la investigación en
generla, espacios con enfoque de género y derechos.

Especialmente aquellas centradas en la motivación de los doctorandos en las primeras etapas
de la investigación + aquellas que se centran en cómo divulgar ciencia

Aquellas relacionadas con la etapa de estudiante y post-doc. No se suele explicar en otros
lugares.

Colaborar para sobrevivir en la ciencia

5. ¿Hay algo que se pueda mejorar?

4 respuestas

quizá las haría un poco más breves, auque entiendo la dificultad

Seguir haciéndolos, actualizarlos y dar participación a más personas del mundo.

Editar las conferencias para subirlas a Youtube on brand y con los intros/outpros limpios!

Excelentes ponencias
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6. Su opinión sobre el formato virtual frente al presencial:

5 respuestas

es perfecto

Lo presencial es siempre mejor pero reduce la posibilidad de que personas que no tenemos la
oportunidad de estar en España y estudiamos y hacemos investigación desde otras zonas del
mundo participemos. Parte de la renovación y fortalecimiento de la investigación es abrirse a
otros epistemes, otras formas de hacer e investigar en otros contextos y esto pasa por sumar
a muchas voces, culturas, territorios.

Personalmente a mi me ha dado la flexibilidad de organizarme mejor mi agenda (algunas
conferencias las veía en aviones), además que vivo fuera de Madrid por lo que me ha
beneficiado.

Da flexibilidad con un horario tan poco rutinario como el nuestro.

Acorde a los estudios de Doctorado

7. Valoración global de la actividad:

6 respuestas

8. Comentarios y sugerencias:

4 respuestas

gracias! he aprendido y eso es lo que cuenta, no conocía ni al profesor Torralba ni esta
iniciativa, habria que difundirla un pco más

Mantener formato virtual

Es muy recomendable para aquellos que van a empezar a doctorar

Continuar con este tipo de webinar para actualizarnos de manera frecuente
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9. ¿Cuándo prefiere hacer nuestros cursos de formación transversal?

6 respuestas

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google. Noti�car uso inadecuado - Términos del Servicio -
Política de Privacidad
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REFLEXIONES TRANSVERSALES EN CIENCIA 

Formación transversal de doctorado 

 

Otras valoraciones 

 

Me ha gustado tanto el Ciclo I que he realizado también el trabajo del Ciclo II, y he visto todos 

los webinars. No puedo estar más contento. No sólo he aprendido cosas nuevas sino que además 

me habéis animado mucho a continuar con mi doctorado en Derecho.  

 

Todos los ponentes me habéis encantado pero, en este segundo ciclo, la intervención de la 

profesora Dolores Romero sobre la transversalidad me parece un diamante. 

 

Muchas gracias y muchas felicidades!  

Se deberian hacer más Ciclos...os animo de verdad a ello porque contribuye a la transversalidad 

de verdad.  

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Mi nombre es xxxxxxx y escribo en relación a la iniciativa Reflexiones transversales en 

ciencia. Soy doctoranda en Medios de Comunicación y realizar esta actividad, con la finalidad de 

obtener créditos transversales, me ha abierto todo un abanico de conocimiento que 

verdaderamente necesitaba. Recuerdo las dificultades para encontrar cursos, seminarios...sobre 

transversalidad que realmente me aportaran eso, transversalidad y conocimiento por la labor 

investigativa. Hasta la fecha estas reflexiones han sido las más útiles en mi carrera doctoral. 

Además, yo doctoro a la vez que trabajo full time en Países Bajos, así que el poder hacerlo de 

manera remota y con posibilidad de organizarme ha sido una maravilla.  

 

Agradezco la iniciativa a la vez que, aunque me agarro a eso de que 'nunca es tarde', ojalá haber 

podido descubrir estas charlas en su día, que coincidía además con el inicio de mi doctorado. He 

experimentado ciertas dificultades para arrancar, pasando por un cambio de dirección en el 

segundo-tercer año, lo que ha afectado a mi calendario de investigación desafortunadamente. 

Sigo al pie de la letra los consejos que los profesionales han aportado en sus ponencias y me 

llevo de ello una mejor predisposición a afrontar lo que venga de ahora en adelante.  

 

Sin más, reitero de nuevo mi agradecimiento por la iniciativa. Sin duda, difundiré la presencia 

de este seminario en Youtube para que quede al alcance de todo aquel que lo necesite.  

 

Muchas gracias y ¡enhorabuena! 

 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 



Soy xxxxxxxx, estudiante de doctorado del programa de Mecánica de Fluidos.  

 

Aprovecho para agradecerle esta serie de webinars, ya que en muchos de ellos he aprendido 

algo nuevo. Si en un futuro realizan nuevos ciclos, le agradecería que volviera a incluir charlas 

que tengan información práctica sobre el mundo de la investigación, salidas profesionales y 

experiencias de recién doctorados, postdocs o investigadores principales. 

 

Muchas gracias y saludos. 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Soy estudiante de doctorado de Derecho en la Uc3m y quisiera felicitarle por la calidad del 

Seminario.  

Me han encantado todas las ponencias que han sido de muy alto nivel y sirven para obtener una 

visión panoramica del estado de la investigación en España y las dificultades que todavía hoy 

persisten en este ámbito.  

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Le agradezco a usted y a todos los que hicieron posible estas jornadas la oportunidad de haber 

podido disfrutar de estas discusiones, muy presentes en esta etapa en la que me encuentro. 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

 

Soy xxxxxxxxxx y empecé el doctorado en el CNB a principios de septiembre. Gracias a un correo 

de Lluis Montoliú, conocí el ciclo de seminarios que terminó la semana pasada y, desde ese 

momento he seguido las charlas, a veces en directo y otras veces en diferido (ojalá haberlas visto 

todas a tiempo real para haber contribuido a la discusión). 

 

Tengo que reconocer que ha sido un ciclo muy completo y me gustaría agradecer al organizador, 

y a los conferenciantes, por sus charlas. Ha sido muy enriquecedor ver diferentes realidades 

desde tan diversos puntos de vista. La cantidad de información recibida es proporcional a la 

motivación generada y, espero, que así quede reflejado en los comentarios que he ido haciendo 

de las diferentes charlas. 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

 

Mi nombre es xxxxxxxx, estudiante del doctorado en estudios avanzados en derechos humanos 

de la UC3M.  

 

Quiero manifestarle que cada conferencia aportó conocimientos que serán muy útiles para mi 

presente como doctorando y mi futuro como investigador. Sería genial que las conferencias las 

pudieran ver los estudiantes de primer año de doctorando y los asesores de tesis.  

 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 



Algunas de las charlas me han sido de gran ayuda y me han abierto la visión que tenía del proceso 

de mi doctorado. Le agradezco haber tenido esta experiencia ahora que me encuentro al 

principio de mi doctorado, para entender mejor hacia dónde me dirijo. 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Agradezco la oportunidad de haber participado de las reflexiones transversales en ciencia (por 

segunda vez, en este Ciclo II). De antemano informo que los disfruté mucho más que los del 

primer ciclo. Fueron muy informativos e interesantes, con especial atención a los que iban 

dirigidos al doctorado/doctorando.  

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Di con vuestra serie de webinars gracias a que estoy realizando un doctorado, y era una de las 

opciones para conseguir un crédito de formación transversal. En primer lugar, me gustaría 

agradecer a todos los involucrados por la organización del ciclo. Como digo, llegué a él por el 

crédito de formación transversal, pero siento que me ha acabado reportando más que eso: lo 

he disfrutado mucho y he aprendido sobre un mundo, el de la investigación, en el que estaba 

metiendo la cabeza casi sin saber lo que me esperaba. 

 

------------------------------------------------------------------------ 

 

Agradezco infinitamente la creación de esta serie de Webinarios, ya que aunque andaba algo 

reticente, he aprendido muchísimo con ellos y he disfrutado enormemente escuchando a los 

ponentes. 

 

------------------------------------------------------------------------- 

 

Quiero manifestar que me parecieron muy interesantes las conferencias, por lo cual nace en mí 

una inquietud de saber si existirá un tercer ciclo de conferencias. ¿Lo habrá? 

 

--------------------------------------------------------------------------- 

 

Me gustaría felicitar por las brillantes conferencias que ha organizado. Me han resultado 

tremendamente interesantes y me han ayudado a tener una visión diferente de algunos temas 

que no conocía mucho. 

 

 

 


